



## デイサービスセンター 共生の里

### 屋根より高い…

近くの小学校に鯉のぼりを見に行きました。小学校までは車を利用しました。車中で端午の節句にちなんだ曲を聴きながら、皆さん子どもの日の思い出話に花を咲かせていました。五月晴れの空にはためく鯉のぼりを見た時は、「たくさん泳いでいるね。」「うちでも飾っていたわ。」と口々に話していました。デイに戻ってからは端午の節句に関するクイズ大会で大いに盛り上がっていました。



## 共生の里・成合デイサービス

### 初チャレンジ

おやつレクは高槻のご当地グルメ？のうどんギョウザです。何度も水を入れたり、片栗粉を入れたりと試行錯誤でした。うまくひっくり返せずにいると「あんた下手やな～」と、利用者様に代わってもらおうと何と一発で綺麗に返せました。周りから拍手が沸き上がったので、少し照れくさそうにしていました。形は歪でしたが、一口食べると「美味しいやん」「もっと頂戴」と好評でした。



## グループホーム 共生の里

### 鯉のぼり最高～!

芥川の鯉のぼりフェスティバルに行ってきました。たくさんの鯉のぼりを見て驚かれ、鯉のぼりの歌を自然と口ずさまれていました。童心に帰られたような笑顔を見て、同行のスタッフも幸せな気分になれました。また、様々なドライブレクを計画していきたいです。

